
 
 
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DEL 15/3/24 

Asistentes: Nahuel Staudacher (Pdte.), Jorge Carbó (Secretario), Francisco Luque (Vocal), 

Ignacio Romero (Vocal),  Juan Antonio Jnez. Tovar (Socio), Fernando Jiménez (Socio) 

Orden del día: 

1) Preparación de próxima Asamblea General Ordinaria de socios. 

a. Estado actual de la Junta Directiva 

b. Estado de cuentas a cierre 2023 

c. Estado de socios en vigor e inventario actualizado a cierre 2023 

d. Confección de la Memoria de actividades 2023 

2) Ayudas, subvenciones y patrocinios. 

3) Sede y otros espacios para el ajedrez 

4) Presupuesto y programación de actividades para el 2024. 

 

1) Preparación de próxima Asamblea General Ordinaria de socios. 

 

a. Estado actual de la Junta Directiva: Aunque el mandato de la actual JD se renueva 

en 2026 (4 años desde 2022), se comenta la situación de Domingo y se acuerda 

contactar con él por si va a seguir ejerciendo de Vicepresidente o renuncia para 

que se cubra el puesto con otra persona o quede vacante hasta 2024. Lo mismo 

ocurre con Fernando Sánchez como vocal. 

Se observa en los actuales Estatutos que la JD no requiere de un mínimo de 

quórum para reunirse para que sus decisiones tengan validez, con lo que con los 

comparecientes, presidente, secretario y dos vocales, se estima suficiente para 

seguir tomando decisiones. 

b. Estado de cuentas a cierre 2023: Se acuerda que el Secretario contacte con el 

Tesorero para disponer del extracto completo de cuenta 2023 y se elabore un 

estado de Ingresos/Gastos del Club a cierre 2023. 

c. Estado de socios en vigor e inventario actualizado a cierre 2023: Se acuerda que 

el estado de socios se actualice en función de las cuotas ingresadas en 2024 y se 

contacte con los que estén pendientes de ingresar. 

d. Confección de la Memoria de actividades 2023: Se encarga el Secretario de su 

elaboración en los próximos días de cara a una próxima Asamblea de Socios y por 

su utilidad para pedir ayudas y patrocinios. 

Hasta que no se tengan resueltos estos puntos, no se podrá convocar dicha Asamblea. 

 

2) Ayudas, subvenciones y patrocinios: No se llega a concretar ni decidir nada en este punto 

por lo que se pospone hasta nueva reunión de JD. 



 
 

 

3) Sede y otros espacios para el ajedrez: Se procede a deliberar sobre la idoneidad de los 

diferentes espacios para el ajedrez de que dispone o podría disponer el Club, llegándose a 

la conclusión de que la Sede como tal debe seguir siendo la actual, dependiente del PMD. 

Se descarta el Centro Filarmónico como sede y la dificultad que presenta para jugar 

torneos por la falta de silencio suficiente y la posible coincidencia con otras actividades de 

dicha entidad. 

Se sigue contando con el espacio para la Escuela en el Pabellón y la Casa de la Juventud 

para los campeonatos oficiales. 

Y se propone retomar las conversaciones iniciadas en su momento por Ignacio Romero con 

Antonio Romero del Centro Cívico de la AAVV del Parque, por parte de Juan Antonio Tovar, 

para disponer de un espacio visible y céntrico desde el que se pueda difundir la actividad 

ajedrecística del Club. 

 

4) Presupuesto y programa de actividades 2024: A falta de elaborar un presupuesto que 

queda pendiente de una nueva reunión de JD, los asistentes acuerdan el siguiente 

calendario de actividades para el año en curso: 

 

20/03/24 Colaboración con el I CEIP Colegios de Cabra (Nahuel) 

 

04/05/24 Posible colaboración con las Fiestas de la Cruz del Cerro (Rafa) 

 

12/05/24 Participación en el Cpto. Equipos de Rápidas 8’+3’’ de Nueva Carteya (Nahuel) 

 

01/06/24 Torneo Infantil Escuelas de Ajedrez de Cabra (Paco) 

 

07/07/24 Torneo por Equipos Cafetería Juanito (Ignacio) 

 

01/09/24 XXI Maratón de Ajedrez Ciudad de Cabra 

 

Además de una posible colaboración con la Hermandad de Rafa Leña, un Torneo Social a 

finales de año y una masterclass mensual pendientes de concretar. 

 

 

Y sin más ruegos y preguntas, se levanta la sesión. 

 

EL PRESIDENTE        EL SECRETARIO 

 

 

 

 


